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Il giorno 23 Luglio 2014 la Commissione Paritetica della Facoltà di Ingegneria per la Didattica e il 
Diritto allo Studio, convocata dalla Presidenza della Facoltà con lettera del 16 Luglio 2014 
protocollo 1232, si è regolarmente riunita alle ore 14:30 presso i locali della Presidenza con il 
seguente ordine del giorno: 
 

1. Comunicazioni 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Parere su piani di studio per studenti in alternativa di part-time 
4. Parere sulle modalità di svoglimento dei test di valutazione delle conoscenze e OFA per l' 

a.a. 2014/2015 
5. Varie ed eventuali 

 
 

Risultano assenti il Professor Bonvini e gli studenti Di Pietro e Frisco. Risultano  presenti tutti i 
restanti componenti della Commissione. 
 
Si procede con l’esame del primo punto all’ordine del giorno, Comunicazioni. 
Il Presidente comunica che dopo il lavoro preliminare svolto dalla Commissione si accolgono 
favorevolmente i segnali pervenuti con l'istituzione della nuova rete wifi senza proxy. Risulta 
naturalmente ancora molto il lavoro necessario, ma si è finalmente preso coscienza della situazione 
e si auspica un percorso in tale direzione. 
 
Si procede con l'esame del secondo punto all'ordine del giorno, Approvazione del verbale della 
seduta precedente. Il verbale è approvato all'unanimità dai presenti alla riunione. 
 
Si procede con l'esame del terzo punto all'ordine del giorno, Parere su piani di studio per studenti 
in alternativa di part-time. Si analizzano i piani di studio cartacei giunti alla Commissione e si 
illustra brevemente ai componenti il percorso e le motivazioni che hanno portato all'istituzione della 
figura dello studente part-time. 
La lista Gulliver procede alla presentazione di un documento, in allegato a questo verbale. La 
Commissione fa proprie le sensibilità presentate nel documento sottolineando l'oggettiva mancanza 
di proceduralità nell'affrontare gli impegni previsti. 
La Commissione decide di approvare i piani di studio, sottolineando comunque la necessità di 
procedure e regolamenti per permettere un migliore svolgimento dei lavori della Commissione. Il 
Presidente si fa carico di portare le istanze discusse nel Consiglio di Facoltà del 24 luglio 2014. 
 
Si procede con l'esame del quarto punto all'ordine del giorno, Parere sulle modalità di 
svolgimento dei test di valutazione delle conoscenze e OFA per l' a.a. 2014/2015.  
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Le modalità di svolgimento dei test in discussione risultano già deliberate dal Consiglio di Facoltà 
del 8 Luglio 2014, la Commissione, data la natura dei temi, ritiene comunque necessario esprimere 
un suo parere in merito. 
La lista Gulliver procede alla presentazione di un documento, in allegato a questo verbale. Dal 
documento scaturisce una discussione sull'accesso al sapere e sull'aziendalizzazione delle 
università. In merito alle proposte indicate nel documento, queste non vengono recepite dalla 
commissione, che sottolinea però la necessità di gestire certificate situazioni di eccezionalità da 
parte dello studente per tutelarne il diritto allo studio. 
 
Si procede con l'esame del successivo punto all'ordine del giorno, Varie ed Eventuali. 
Non ci sono Varie ed Eventuali da discutere. 
 
 
 
Alle ore 16.15 il Presidente, esauriti i punti all’ordine del giorno, dichiara chiusa la seduta. 
 
 
 
Ancona,  23 Luglio 2014. 
 
 

Il Presidente, F.to Francesco Piazza 
 
 

Il Segretario, F.to Michele Agostini 
 
 
 


